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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年８月３日（水）午後１時30分から午後３時55分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会）・小田切委員・刈谷委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要

報告事項

１ 令和４年上半期の苦情受理状況について ・・・【資料１】

警務部から、令和４年上半期の苦情受理状況について報告があった。

委員から、「苦情への対応は、組織全体にも影響を与えるおそれがあるので、迅速

適切な対応をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「個人情報の取り扱いには、特に留意して貰いたい。」旨の発

言があった。

２ 令和４年上半期の110番通報受理状況について ・・・【資料２】

生活安全部から、令和４年度上半期の110番通報受理状況について報告があった。

委員から、「110番をするのは凄く勇気のいることなので、110番通報を受理した際

には、その事を十分に理解した適切な対応をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「悪戯電話を防止するためにも、積極的な広報活動をお願いす

る。」旨の発言があった。

３ 令和４年上半期の犯罪情勢について ・・・【資料３】

刑事部から、令和４年上半期の犯罪情勢について報告があった。

委員から、「重大事件が発生しないためにも、平素からの地道な捜査活動をお願い

する。」旨の発言があった。
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また、他の委員から「高齢化社会により、認知症の方の万引き等が増えているの

で、時代に応じた犯罪抑止対策をお願いする。」旨の発言があった。

４ 令和４年上半期の機動警察通信隊の活動状況について

情報通信部から、 令和４年上半期の機動警察通信隊の活動状況について報告が

あった。

委員から、「様々な手法や対策などで、機器を活用した対策を今後も充実させるよ

うお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「機器を活用するための技能が重要であり、今後もその向上

を図るようお願いする。」旨の発言があった。

５ 令和４年上半期の情報技術解析業務について

情報通信部から、 令和４年上半期の情報技術解析業務について報告があった。

委員から、「今後も解析技術を向上させて、県警察の捜査支援をお願いする。」旨

の発言があった。

また、他の委員から「パソコン等の廃棄時には、情報が他に流出しないよう確実

な消去をお願いする。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 審理手続の終結について（２件）

警務部から、２件の審理手続の終結について説明があり、審議の結果、原案のと

おり決定した。

２ 訴状等の受理について

警務部から、訴状等の受理について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。

３ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年７月27日に開催した公安委員会定例会議「議事

録」について報告があり、原案のとおり了承した。
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４ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（南国署）について報告があり、

了承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告

があり、審議の結果、７件（事故３件、飲酒運転１件、無免許１件、その他２件）

の行政処分を決定した。


